



LINO NOTICIAS (ARCHIVO)

ACUERDO FUE FIRMADO POR EL PRESIDENTE EN EL AÑO 2023.

Acuerdo por Valparaíso: realizarán este jueves importante encuentro

Con el objetivo de debatir, enriquecer y poner en valor, con una mirada conjunta y de futuro, los hitos, aprendizajes y proyecciones del Acuerdo por Valparaíso, el Consejo de Rectores de Valparaíso (CRUV) y la Empresa Portuaria Valparaíso (EPV) han organizado un importante conversatorio para este jueves.

El encuentro, que se realizará desde las 10 de la mañana en la Casa Central de la PUCV, contará con la presencia de la alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto (FA), y el senador de la región, Kennet Pugh (IND).

“Este conversatorio que hemos organizado es una forma de ratificar el respaldo que desde la primera hora hemos dado como Consejo de Rectores de Valparaíso a este acuerdo, adoptado de manera consensuada entre una amplitud de actores”, valoró Osvaldo Corrales, rector de la Universidad de Valparaíso y presidente del CRUV.

Por su parte, Franco Gandolfo, gerente general de Puerto Valparaíso, explicó que “desde un principio hemos destacado la importancia de dialogar y alcanzar consensos para el bien de la ciudad y la actividad portuaria”.

En este contexto, agregó, “conversar sobre la experiencia del Acuerdo por Valparaíso es importante, no solo para conocer de los avances en los compromisos adquiridos, sino tam-

10

de la mañana comenzará el conversatorio, que tendrá por objetivo debatir sobre este acuerdo.

bién para visualizar cómo de esta experiencia podemos sacar enseñanzas para un futuro mejor”.

ACUERDO

Cabe recordar que el Acuerdo por Valparaíso fue firmado el 23 de octubre del año 2023, luego de muchos meses de trabajo y conversaciones con los diferentes actores de la comunidad. Esto con la finalidad de anuar voluntades para el desarrollo futuro de la Ciudad Puerto y su impacto regional.

En concreto, el mencionado acuerdo define orientaciones estratégicas del Plan de Desarrollo Comunal 2019-2030 y la Estrategia Regional de Desarrollo, entre las que destacan la definición de la Región de Valparaíso como portuaria, dentro de sus distintas vocaciones económicas.

Asimismo, la iniciativa también sostiene el reconocimiento de que el siglo XXI requiere de una nueva relación entre la región, la ciudad y el puerto, que permita la articulación colaborativa, sostenida y virtuosa de todas las vocaciones de Valparaíso. ☺